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 ACTA DE LA PRIMERA REUNIÓN COLEGIADA DE PROFESORES QUE 
DESARROLLÁN ACTIVIDADES ACADÉMICAS EN LA LICENCIATURA EN 
EDUCACIÓN PLAN’94. CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE 2015-PA.  
 
En la ciudad de Durango, Dgo., siendo las dieciocho horas con veinte minutos 
(18:20) del día veinticinco (25) de Septiembre del dos mil quince (2015), en el Aula 
B-13 del Edificio “B” de la Universidad Pedagógica de Durango, se realizó la sexta 
reunión colegiada de la LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PLAN’94,  de esta 
Institución, con la asistencia del Mtro. Jesús Flores, Coordinador del Área de 
Docencia y de los académicos que desarrollan actividades en dicha licenciatura: 
Mtro. Luis Manuel Martínez Hernández, Mtro. Manuel de Jesús Alejandro 
Sarellano Pineda, Mtro. Humberto Antonio López, Mtra. Eunice Guereca Meza, 
Mtra. María Caridad López Marrufo, Mtra. Eva Manqueros Vargas, Mtra. Verónica 
C. Ontiveros Hernández 
  

Se hace la instalación de la sesión, la cual se desarrolló conforme al siguiente 
orden del día:  

 
1. Registro de asistencia 
2. Lectura de la minuta de reunión anterior. 
3. Actividad: Educación Holista por el Dr. Wenceslao Ayala  

 
Se pasó la lista de asistencia a maestros convocados a la reunión para que 
registraran su asistencia, estando presentes 7 académicos de 37 convocados. 
 
El Mtro. Jesús Flores, Coordinador de Docencia da la bienvenida a todos los 
presentes y comenta que el primer y único punto a tratar es el inicio de la actividad 
que será presentada por el Dr. Wenceslao Ayala, tratara sobre educación holista, 
como lo marca la orden del día, sin más preámbulos cede la palabra al Dr. 
Wenceslao. 
 

El Dr. Comenta que por el momento solo se verá lo que es educación ya que es el 

fin principal formar profesionales en educación, aunque hace referencia que en 

ninguna de las materias se menciona lo que es educación. 
 

La Mtra. Eva Manqueros menciona que no es necesario que en las materias que 

se imparten no siempre se debe de hablar de educación porque de lo que se trata 

es de formar. 
 

El Mtro. Sarellano Comenta que él esperaba algo más amplio, tomando en cuenta 

lo que se está viviendo con la reforma que no solo afecta lo administrativo sino 

afecta mucho más lo educativo, también comenta que quizás haya alguna 

confusión, ya que para muchos formar es educar. 
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El Dr. Wenceslao comenta que sería interesante e importante trabajar en lo que 

quieren que signifique educación para la UPD.  
 

La Mtra. Eunice comenta que sería importante preparar a los alumnos de acuerdo 

a lo que se está viviendo, para que puedan enfrentar lo que se vive en la 

actualidad, ya que las políticas educativas no están bien centradas, pero que en 

algo está de acuerdo con el Dr. Ayala que la Educación tiene que mejorar en todos 

los sentidos. 
 

El Mtro. Luis Manuel, comenta que sería interesante que esa actividad sea 

realizada en conjunto con los Mtros. De LE-14, ya que la LE-94 va de salida y la 

nueva licenciatura no se sabe a dónde va. 
 

Algunos de los presenten coinciden en que en la UPD no está presente la idea de 

educar, que sería conveniente mirar qué dicentes están formando y qué los 

detiene para hacer bien su trabajo. 
 

La Mtra. Eva comenta que el peso de la educación no tiene que ver tanto en el 

programa que tiene la UPD, la responsabilidad cae directamente en el docente, él 

es quien tiene que desarrollar las herramientas que le proporciona la universidad. 
 

El Mtro. Flores Infiere con lo que dice la Mtra. Eva, el instruir y educar, el maestro 

tiene que buscar la forma de que al alumno le sirva lo que le está enseñando, 

normalmente se confunde el instruir con educar.   
 

La Mtra. Caridad propone recuperar el concepto de formación.  
 

El Dr. Wenceslao propone construir el significado de educar de acuerdo a la 

demanda social de hoy en día. Está de acuerdo que el programa no siempre 

funciona para educar.  
 

El Mtro. Humberto comenta que de acuerdo a su experiencia que está teniendo 

con sus grupos, ellos como docentes tienen que centrar su atención a los alumnos 

y no en los programas. 
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Los presentes están de acuerdo en continuar con esta actividad sobre la 
Educación, pero en conjunto con la nueva licenciatura ya que todos se integrarán 
a esa licenciatura y qué mejor que irse relacionando con ella.  
 
 
 
ACUERDOS 
 

• Compartir en la siguiente reunión ¿como te miras a ti mismo en el trabajo?. 
 

• Se hablará con Mtro. Juanito y Lolita para ver la posibilidad que en la próxima 
reunión colegiada juntar a las dos licenciaturas LE-14 y LE-94 
 

 
 
Se da por terminada la reunión siendo las veinte horas con quince minutos (20:15) 
del mismo día. 
 
Firmando al calce los asistentes. 

 
 
 

A T E N T A M E N T E 
 

Mtro. Jesús Flores García 
Coordinador del Área de Docencia 

 

 

                               
 
Mtro. Luis Manuel Martínez Hernández.                        ______________________ 
 
Mtro. Humberto Antonio López                                       ______________________ 
 
Mtro. Manuel de Jesús Alejandro Sarellano Pineda.     ______________________ 
 
Mtra. Eunice Guereca Meza                                           ______________________ 
 
Mtra. María Caridad López Marrufo.                               ______________________ 
 
Mtra. María Eva Manqueros Vargas                                          
______________________ 
 
Mtra. Verónica Ontiveros Hernández                                        
______________________ 
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